



COMENTARIOS

Semana del Niño y la Niña en Rotary

El año 1927 marca hitos importantes para Rotary Club, es el año de fundación de uno de sus clubes más antiguos, pronto a cumplir 100 años, nuestro querido Rotary Club Iquique y también el año donde se realizaron las primeras actividades que darían vida a uno de los programas más emblemáticos del rotarismo chileno: La Semana del Niño y la Niña. En Valparaíso, con la iniciativa del socio Gustavo Fricke se busca replicar un evento rotario internacional y que desde 1920 se realizaba en New York, con el propósito de promover la educación, el espíritu ciudadano, la salud e higiene y la formación profesional de los jóvenes, el programa instaba a los clubes a trabajar dentro de sus comunidades en la lucha contra la delincuencia juvenil, el ausentismo escolar y la mala salud física. En 1929 impulsada por el Dr. Luis Calvo Mackenna socio del Rotary club Santiago la actividad es replicada en todo el país, ya para esos años existían más de 3000 ciudades en todo el mundo que realizaban el evento.

En Chile la tradición nos invita a celebrar durante el mes de octubre, donde se destaca un significado por cada día de la semana, lunes día de la Madre y la Familia, martes día del Maestro y la Escuela, miércoles día de la Salud y el Medio Ambiente, jueves día de la Patria y la Soberanía, viernes día del Deporte y la Recreación. Estos mensajes son llevados principalmente a colegios, donde en coordinación con los estable-



En Chile la tradición nos invita a celebrar durante el mes de octubre, donde se destaca un significado por cada día de la semana”.

Patricio Santander Gómez,
socio Rotary Club Iquique

cimientos educacionales de cada comunidad, se premia a los mejores compañeros y compañeras; no me cabe duda que más de algún lector recuerda con afecto haber recibido tan destacado reconocimiento o inclusive aún atesora el diploma con nuestra rueda que lo certifica, dicho reconocimiento tiene gran valor ya que es realizado por su pares y más allá de algo material otorga importancia a aspectos tan necesarios en la sociedad de hoy como lo son la empatía, el respeto, la amistad y la solidaridad. En conjunto sigamos manteniendo viva esta hermosa tradición.